



子で学ぶ 家庭教育講演会（10月27日）

中央公民館において、株式会社坂東太郎代表取締役青谷洋治氏を迎えて、家庭教育講演会を開催しました。講演では、「あきらめないこと、努力は裏切らない、一生懸命な人は美しい」などと語りました。家族のあり方について、改めて考える時間となりました。



ソジョイ！ 市長杯争奪市民ソフトボール大会（10月21日）

大利根運動公園において、恒例となっている市長杯争奪市民ソフトボール大会を行いました。当日はまさにスポーツ日和ともいえる晴天に恵まれ、出場した9チームの選手たちの一プレー毎に歓声があがる楽しい大会になりました。

優勝 とりあえず 準優勝 御所ヶ丘ベンケーズ
第3位 前川製作所、美園ソフトボール



イフショット！ 第38回守谷市民チャリティーゴルフ大会（10月1日）

筑波カントリークラブにおいて、第38回守谷市民チャリティーゴルフ大会を開催しました。大型台風の接近により大会中止が危ぶまれましたが、当日は快晴のもとでプレーすることができました。203人の参加者からいただいたチャリティー募金は社会福祉協議会へ寄付されました。優勝の栄冠は小林潔さんに輝きました。



ポーツの秋 市民ソフトテニス大会（10月21日）

常総運動公園テニスコートにおいて、市民ソフトテニス大会を開催しました。今回は、小・中学生から親子、壮年層のペアまで、128組が参加しました。生涯スポーツとして、会場には幅広い層の方々が観戦する姿も見られ、ひときわ“スポーツの秋”を感じさせる一日となりました。